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Beschluss 

 

 

Vorstellung des Radentscheids Kassel 

 

Nach Diskussion beschließt der Ortsbeirat Forstfeld auf gemeinsamen Antrag: 

 

Der Ortsbeirat Forstfeld stellt fest, dass 

 

das lärm- und abgasfreie Verkehrsmittel Fahrrad im innerstädtischen Verkehr 

in erheblichem Umfang dazu beitragen kann, die Belastung durch Lärm- und 

Abgasemissionen und die daraus erwachsenden gesundheitlichen Risiken für die 

Stadtbevölkerung zu verringern 

 

durch eine verstärkte Nutzung des Verkehrsmittels Fahrrad der Platzbedarf für 

den innerstädtischen Verkehr deutlich verringert werden kann und somit 

wertvolle städtische Fläche einer für die Stadtbevölkerung sinnvolleren Nutzung 

zugeführt werden kann und 

 

insoweit durch eine verstärkte Nutzung des Fahrrads im städtischen Verkehr 

eine Steigerung der Lebens- und Aufenthaltsqualität für alle Einwohnerinnen 

und Einwohner der Stadt Kassel zu erwarten ist. 

 

Der Ortsbeirat Forstfeld ruft den Magistrat der Stadt Kassel deshalb dazu auf, 

alle notwendigen Maßnahmen zur Ausgestaltung der Radverkehrsinfrastruktur 

zu ergreifen, um möglichst zeitnah zu einer zielführenden Steigerung des 

Radverkehrsanteils am städtischen Verkehr zu kommen. 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
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